

Bomberos respondió a dos emergencias por gas en Punta Arenas

## Descartan fuga en oficina pública y suspenden suministro en vivienda del sector sur

Dos emergencias relacionadas con presuntas fugas de gas en distintos puntos de Punta Arenas se registraron durante la mañana de ayer, movilizándose a Bomberos y generando preocupación entre la comunidad.

El primer llamado ocurrió en un edificio donde funciona la División de Presupuesto e Inversión Regional, ubicado en la intersección de las calles Julio Roca y Lautaro Navarro. Funcionarios que se encontraban en el inmueble alertaron sobre un olor extraño, lo que hizo temer una fuga de gas.

De inmediato, fueron despachadas la Primera y Séptima Compañía del Cuerpo de Bomberos de Punta Arenas, cuyos voluntarios realizaron una exhaustiva revisión en las instalaciones. Tras el procedimiento, se descartó la presencia de gas en el interior del edificio, por lo que los trabajadores pudieron retomar sus labores con normalidad.

Posteriormente, Bomberos recibió una segunda alerta, esta vez en el sector sur de la ciudad, específicamente en un domicilio ubicado en el pasaje José Donoso. En este

lugar, la situación fue distinta, ya que los voluntarios confirmaron la existencia de una fuga de gas.

Ante esto, se solicitó la presencia del personal de la empresa Gasco Magallanes, que se hizo cargo del procedimiento de seguridad.

Luego de la inspección técnica, se determinó que la instalación del inmueble presentaba deficiencias, por lo que se procedió a suspender el suministro de gas.

Desde la empresa se informó que el

servicio no será restablecido hasta que la instalación sea reparada y certificada por un técnico autorizado por la Superintendencia de Electricidad y Combustibles (SEC), tal como lo establece la normativa vigente.

Bomberos reiteró el llamado a la comunidad a mantener en buen estado las instalaciones domiciliarias y a actuar con rapidez ante cualquier indicio de fuga, como olores extraños, ventilando los espacios y realizando las denuncias correspondientes para evitar emergencias mayores.